



Como parte del esquema de vacunación bajo la dirección del Ministerio de Salud Pública, un total de 180 personas entre colaboradores y residentes del Hogar Corazón de Jesús y del Asilo El Bien público, fueron incluidos para recibir la primera dosis de la vacuna Pfizer - BioNTech.

Susana Morán, Administradora del Hogar señaló que este proceso les devuelve a los adultos mayores la esperanza de retomar sus actividades después de un largo confinamiento. “En las siguientes fases esperamos que aquellas personas que no han logrado acceder a la vacuna puedan inmunizarse”, expresó Morán.

En esta ocasión se inmunizaron 99 adultos mayores del Hogar Corazón de Jesús y del Bien Público, además de 81 colaboradores del que atienden a los residentes: médicos, enfermeras, terapistas físicos, auxiliares de enfermería y auxiliares de cuidado al adulto mayor.

En una jornada anterior, desarrollada el pasado mes de enero, 42 adultos mayores fueron inmunizados